

Industria cubana del ocio continúa contando con arribo de turistas brasileños



Brasilia, 6 sep (RHC) El mercado brasileño de viajes mantiene una consistente emisión de turistas hacia Cuba, reflejada en los más de 27 mil visitantes de esta nación suramericana llegados a la Isla, hasta fines de agosto, dijeron fuentes del sector.

Brasil se mantiene entre los principales 20 emisores con un total de 27 mil 416 viajeros registrados hasta el 30 de agosto, cifra que es un 12,9 por ciento superior a la alcanzada en la misma etapa del año anterior, dijo a Prensa Latina el Consejero de Turismo, Mariano Fernández Arias.

La cifra coloca al mercado brasileño como el de mayor crecimiento en el Cono Sur americano y el tercero en volumen de la región. Argentina emitió hasta la fecha de referencia 75 mil 470 visitantes y creció 0,29 por ciento y Chile 34 mil 931, para un alza de 5,30 puntos porcentuales.

Sin llegar a alcanzar los niveles de 2017 en los primeros ocho meses, Colombia también supera por poco a Brasil, al enviar 28 mil 465 viajeros hacia Cuba.

El principal mercado latinoamericano para la mayor de las Antillas es México, con más de 113 mil turistas y

un crecimiento en la emisión de 17,64 por ciento, detalló.

Hasta el 30 de agosto pasado, Cuba recibió más de tres millones 584 mil visitantes internacionales y logró un expresivo crecimiento en el número de cruceristas, que ascendió a 533 mil 617, cifra 44,19 por ciento más alta que la del mismo período de 2017.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/170999-industria-cubana-del-ocio-continua-contando-con-arribo-de-turistas-brasilenos>



Radio Habana Cuba